

François Hollande inaugure Isonat-Buitex

Mardi 8 octobre, le président de la République François Hollande a inauguré le nouveau site industriel d'Isonat-Buitex à Mably, près de Roanne (Loire), où environ 50 000 tonnes de panneaux isolants en fibres de bois seront produits dès la fin 2013. Vingt emplois ont déjà été créés avec un objectif à terme de plus de 40 employés sur ce site. « Parmi les 34 secteurs qui devront orienter la "Nouvelle France industrielle" se trouvent la rénovation thermique, l'industrie du bois et le recyclage des matériaux verts. Isonat se trouve donc au cœur de cette stratégie », rappelle Jean-Pierre Buisson, Pdg d'Isonat-Buitex. L'implication des collectivités locales, Grand Roanne agglomération, la municipalité de Mably, la préfecture de la Loire, le Conseil général, le Conseil régional, l'agence Adel 42 et la CCI du Roannais ont permis à cette usine de 5 000 m² située sur un terrain de 4 hectares de voir le jour en temps et en heure. Le siège de l'entreprise quant à lui se trouve à Cours-la-Ville (Rhône).

